

TV Reichenburg

Neuer Gymnastik-Vereinsrekord

(Eing.) Am vergangenen Sonntag beteiligte sich der TV Reichenburg erneut am Sektionswettkampf in Egg. Dieser Wettkampf galt als Hauptprobe für die Schweizer Meisterschaft, die am 10. September in Muttenz stattfinden wird.

An diesem Vorbereitungswettkampf beteiligten sich etliche Spitzensektionen, wie die amtierenden Schweizer Meister Gymnastik A TV Trasadingen und Gymnastik B Lausanne Amis-Gym. Weiter konnte man die Namen TV Lufingen, TV Mels und TV Trogen der Startliste entnehmen. Diese starke Startliste versprach sicher einen spannenden Wettkampf. Bei strömendem Regen mussten die Reichenburgergymnastiker ihre Darbietung vorführen. Trotz kleiner Unsicherheiten erreichten die Turner mit hohen 29.71 Punkten einen neuen Vereinsrekord in der Gymnastik und übernahmen somit die Führung in der Zwischenrangliste.

Da für den Schlussrang die Punktzahl von zwei Vorführungen zusammgezählt wurde, traten unsere Gymnastik am Nachmittag nochmals vor das Kampfgericht. Mit 29.72 Punkten bestätigten die Reichenburger die gute Leistung vom Morgen, was die Gesamtzahl von 59.43 Punkten ergab. Einzig der TV Trasadingen vermochte es dem TV Reichenburg gleichzutun. Ebenfalls mit 59.43 Punkten (29.68 + 29.75) verwies er die Fürstenländer zum «Erstgekrönten», da Trasadingen mit 29.75 Punkten die höhere Note aufweisen konnte. Im 3. Rang war der TV Lufingen mit 58.63 Punkten (29.28 + 29.35) vor Mels, Lausanne und Trogen.

Die verbleibenden Tage bis zur Schweizer Meisterschaft in Muttenz werden sicher noch optimal ausgenutzt, um die wenigen Schwachstellen noch auszumerzen. Am 10. September ist es dann soweit, und die Turnerinnen und Turner werden sicher ihr Bestes geben, um die guten Plazierungen der Vorjahre zu bestätigen. Für diesen wichtigen Einsatz wünschen wir viel Glück und toi, toi, toi.

Wer die Reichenburger Turner nach Muttenz begleiten möchte, kann sich bei Reini Keller melden. Er hat für Ehrenmitglieder, Fans und Schlachtenbummler einen Car organisiert.